
令和６年度 第５回佐治地域振興会議 議事概要 
 

日時：令和６年１０月２８日（月）午後６時３０分～ 

場所：佐治町総合支所 ２階 大会議室 

 

 

［出席委員］１１名 

 小谷繁喜、西尾寛茂、岸田みち代、谷上正樹、阿久津奈穂子、井上茜、下石聡子 

無替幸夫、田中精夫、中家孝、小林憲二 

 

［欠席委員］１名 

田中早雄 

 

［生活環境課］３名 

山根局長、田中係長、中尾主事 

 

［まちなか未来創造課］２名 

河上課長補佐、河毛主幹 

 

［事務局］４名 

 下田支所長、下石副支所長兼地域振興課長、飯田産業建設課長、上田市民福祉課長 

 

［日程］ 

１．開会 

２．あいさつ 

３．協議・報告事項 

（１）佐治・用瀬一般廃棄物処理施設解体工事について【生活環境課】 

（２）鳥取駅周辺再生基本計画について【まちなか未来創造課】 

（３）コンビニ運営会社との協議内容の報告について 

（４）過疎地域持続的発展計画事業の進捗状況報告について 

（５）地域振興未来プランの作成について 

４．閉会 

 

［議事概要］ 

３．協議・報告事項 

（１）佐治・用瀬一般廃棄物処理施設解体工事について 

【生活環境課】資料に沿って説明。 

 

 



（２）鳥取駅周辺再生基本計画について 

【まちなか未来創造課】資料に沿って説明。 

【委員】完成はいつごろか。 

【まちなか未来創造課】早くて令和１２年度に完成を目指しております。ただ、今回の整

備に関してはＪＲとの調整があり、時間がかかる場合もあるので、想定より長引く可能性

もあります。 

【委員】高齢者に利用しやすいように考慮してもらいたい。 

【まちなか未来創造課】人にやさしい、利便性を重点に置いて整備していくことを考えて

います。 

 

（３）コンビニ運営会社との協議内容の報告について 

【事務局】資料に沿って説明。 

 令和５年３月から１年半に渡り固定店舗の運営の可能性について研究を重ねてきました

が、研究は一旦凍結することとなりました。 

【委員】一番の障害になったのは、配送コストか。 

【事務局】そうなります。配送員の勤務時間の問題もあり、配送距離が延ばせないことか

ら、河原や郡家を中間配送拠点として、別業者に佐治までの配送を委託する等さまざまな

パターンを検討してきましたが、配送コストがかかりすぎることが挙げられます。商品の

種類によって、４種類の温度管理が必要なため、車両も分ける必要があり配送回数が減ら

せないこと。現在、４温を一度に運べる車両がないため、新たに対応した車両を開発しよ

うとすると高額の開発費用が発生することも問題となりました。 

【委員】トスク用瀬店の承継も情報がない。買い物環境については引き続き研究してもら

いたい。 

【事務局】セブンイレブンさんとの研究は一旦終了となりましたが、買い物環境の確保は

最重要課題ですので、別の視点でも検討していきます。 

 

（４）過疎地域持続的発展計画事業の進捗状況報告について 

【事務局】資料に沿って説明。 

 

 

（５）地域振興未来プランの作成について 

【事務局】資料に沿って説明。 

【委員】今後の委員公募のスケジュールを教えてほしい。 

【事務局】スケジュール表を資料として追加します。 

 

 

 

 

以上、午後７時５５分協議事項終了。 


